

# **KECERDASAN EMOSIONAL PADA PRIA METROSEKSUAL**

**I.G.A.N. Swistinawati, Prof. Dr. A.M. Heru Basuki, MS**

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Emansipasi wanita telah merubah gaya hidup pria di kota metropolitan ini. Masuknya wanita kedalam dunia kerja dan bergesernya nilai âkelaki-lakianâ pada pria menyebabkan pria merekonstruksi jati dirinya kedalam sebuah jati diri baru yang dikenal dengan pria metroseksual. Pria metroseksual adalah adalah pria narsis yang mapan yang menjalani gaya hidup kota metropolitan dengan gaya hidup urban yang royal dan hedonis. Kemapanan para pria metroseksual diakui bukan hanya dari segi ekonomi namun juga dari segi emosi. Kemapanan pria metroseksual dari segi ekonomi menampilkan adanya kesuksesan dalam karir. Namun kesuksesan itu dalam Goleman diakui dapat dicapai tidak hanya karena memiliki kecerdasan intelektual yang baik namun juga kecerdasan emosional yang baik. Pengakuan tersebut membuat peneliti memiliki keinginan untuk dapat menelusuri lebih dalam tentang kecerdasan emosional pada pria metroseksual. Untuk mendapat suatu gambaran yang mendalam tentang kecerdasan emosional seorang pria metroseksual maka peneliti disini mengajukan pertanyaan berupa : 1) Bagaimana gambaran kecerdasan emosional seorang pria metroseksual? 2) Apa faktor-faktor yang menyebabkan seorang pria metroseksual memiliki kecerdasan emosional seperti itu? dan 3) Bagaimana proses perkembangan kecerdasan emosional seorang pria metroseksual? Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan secara mendalam bagaimana gambaran kecerdasan emosional pada pria metroseksual, mendapatkan penjelasan yang mendalam tentang faktor-faktor yang menyebabkan seorang pria metroseksual memiliki kecerdasan emosional yang tinggi atau rendah, dan mendapatkan bagaimana cara mendapatkan teman dan mengelola emosinya sehingga orang lain tertarik pada dirinya dan mau menjalin hubungan pertemanan dengan dirinya. Serta menjaga hubungan itu agar dapat terjalin dengan baik.